

Participó Cuba en reunión de trabajo sobre Diplomacia Cultural

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 19 jul (RHC) Funcionarios del Ministerio cubano de Relaciones Exteriores participaron este martes en un encuentro de trabajo en formato virtual con colegas de países miembros de la Red Iberoamericana de Diplomacia Cultural.

Durante el encuentro, los representantes debatieron sobre la necesidad de profundizar los lazos históricos y el diálogo intercultural, refiere el sitio web de la Cancillería cubana.

Asimismo, coincidieron en la importancia de promover la investigación y la información entre las academias diplomáticas.

Sobre este punto, la embajadora Teresita Vicente Sotolongo, jefa del Grupo de Relaciones Culturales y Académicas del Ministerio de Relaciones Exteriores, compartió algunas acciones que realiza su organismo en esa esfera. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/293963-participo-cuba-en-reunion-de-trabajo-sobre-diplomacia-cultural>



Radio Habana Cuba